

Bericht aus dem Gemeinderat - Sitzung vom 07. Juli 2015

Beratung und Beschlussfassung über das Ausscheiden eines Gemeinderates

Der Gemeinderat beschließt dem Antrag auf Ausscheiden von Herrn Hans-Peter Buttenmüller aus dem Gemeinderat stattzugeben. Da Herr Buttenmüller für die Sitzung entschuldigt war, werde eine Verabschiedung durch die Verwaltung zu einem späteren Zeitpunkt vorgenommen.

Beratung und Beschlussfassung über die Neuverpflichtung eines Gemeinderates

Da sich der nachrückende Gemeinderat Gero Pawlowski aus beruflichen Gründen für die Sitzung entschuldigte, wurde der Tagesordnungspunkt zu Beginn der Sitzung abgesetzt. Die Verpflichtung wird in der kommenden öffentlichen Sitzung nachgeholt.

Sanierung des Buswartehäuschens beim Rathausplatz;

Der Gemeinderat beauftragte das Architekturbüro Höfer & Stoll, Heitersheim für die kommende öffentliche GR-Sitzung auf Grundlage eines vorgelegten Entwurfes eine Kostenschätzung und detaillierte Planung vorzulegen.

Antrag aus der Mitte des Gemeinderates auf Abhaltung einer Bürgerversammlung

Der Gemeinderat beschloss die Abhaltung einer Bürgerversammlung und legte Zeitpunkt, Ort, Tagesordnung wie folgt fest:

1. Zeitpunkt: 20. Oktober 2015, 19.00 Uhr
2. Ort: Bürgersaal Horben, Dorfstraße 2
3. Tagesordnung:
 - Flüchtlingsthematik
 - Breitbandversorgung
 - Kinderbetreuung
 - Allgemeiner Bericht

Des Weiteren wurde der Wunsch auf eine zusätzliche Werbebeilage über das Gemeindemitteilungsblatt ausgesprochen.

Wasserversorgung Horben; Erneuerung der Elektro- / Mess- / Steuer- / Regeltechnischen Ausrüstung (E-MSR-Technik) in den Hochbehältern „Im Dorf“ und „Luisenhöhe“

Hier: Beratung und Beschlussfassung zur Vergabe der Arbeiten

Der Gemeinderat beschloss, den Auftrag für die Erneuerung der E-MSR-Technik in den Hochbehältern „Im Dorf“ und „Luisenhöhe“ zum Angebotspreis i.H.v. 71.980,46 EURO (netto) an die Fa. MeiTec, Bahlingen zu vergeben.

Finanzzwischenbericht 2015

Der Finanzzwischenbericht kann über die Homepage der Gemeinde Horben unter [„www.horben.de/Verwaltung“](http://www.horben.de/Verwaltung) eingesehen werden.

Bekanntgaben

a) Sportplatz Horben

Bekanntgabe, dass für die Förderung des Sportplatzes Horben keine Ausgleichsstockmittel bewilligt worden seien.

b) Interkommunaler Kostenausgleich für auswärtige Kinder nach dem Kindertagesbetreuungsgesetz (KiTaG) – Betreuungsjahr 2014

Die Gemeindeverwaltung habe einen Kostenbescheid der Gemeinde Au i.H.v. 2.214,40 EURO für das Jahr 2014 erhalten.

c) Flüchtlinge Pfarrhaus

Bekanntgabe, dass am Sitzungstag eine neue 4-köpfige Flüchtlingsfamilie in das Pfarrhaus Horben eingezogen sei.